



## **RAPPORT MORAL Saison 2023/2024 :**

C'est une saison particulière qui s'est terminée début juillet puisqu'elle a vu le départ de notre président Dominique CLERC au mois de mars pour cause de changement de région et déménagement.

Nous avons pu le remercier et lui rendre hommage pour le temps passé au club lors de la fête du club le 30 juin.

Le club a organisé ses portes ouvertes le 26 août et le 2 septembre en même temps que le forum des associations sur lequel nous avons un stand de présentation.

Beaucoup d'essais ont été effectués à ses occasions.

Nous avons participé à l'évènement organisé par DECATHLON appelé VITALSPORT sur le parking du magasin de VILLEFRANCHE.

2 nouveaux membres ont été cooptés au c.a. : Héloïse THOURET et Nathalie MEHMEDOVIC, et il y a eu une démission : Caroline ALVAREZ.

Notre président et notre maître d'armes ont participé à une animation pour des enfants handicapés à Saint Just d'Avray.

Nous avons organisé une réunion avec les parents d'escrimeurs pour mieux les connaître, leur expliquer plus en détail les spécificités de notre sport, ainsi que les mettre en relation pour optimiser les déplacements lors des compétitions.

Le club a travaillé avec un nouveau partenaire (BGS) pour les vêtements à nos couleurs.

Vous pouvez voir ces vêtements exposés dans la salle si vous souhaitez en acheter.

Nous avons organisé un « tournoi des crêpes » qui a remplacé le traditionnel tournoi des rois, ainsi qu'un tournoi des œufs de Pâques.

L'organisation des journées « J'invite une copine et/ou un copain » ainsi que « J'invite mes parents » nous permettent de faire découvrir notre sport à nos proches.

Nous déplorons que les différents stages proposés n'aient pas eu le nombre minimal d'inscrits afin de les réaliser.

La saison s'est achevée avec 131 licenciés, et la traditionnelle fête de fin d'année.

Je tiens encore à remercier particulièrement notre trésorière et notre secrétaire pour le temps passé et le travail effectué au club.

Merci également aux autres membres du conseil d'administration qui s'impliquent dans la vie du club, ainsi qu'à ceux qui nous ont rejoint, et j'espère que nous verrons d'autres personnes rallier le C.A. afin d'avoir de nouvelles idées, de nouveaux points de vue et ainsi assurer la pérennité de notre cher club !

Et bien sûr un grand merci à la municipalité qui nous soutient toujours.

Jean Jacques BRIDAY

Président du Cercle d'Escrime de Gleizé Beaujolais